

会長挨拶

日本ITストラテジスト協会(JISTA)2014年度会長の大熊です。ホームページや会員メーリングリストでご挨拶させていただきましたが、あらためましてよろしくお願いいたします。私は2006年に実施されたシステムアナリスト試験(当時)に合格し、2007年4月に入会しました。主な活動場所は居住地である九州支部になりますが、2010年からは全国大会やオープンフォーラム、他の支部の定例会に参加させていただき、会員の皆様との交流をさせていただいております。

JISTAには「情報交換」、「自己研鑽」、「人脈形成」などを求めて入会される方が多いと思います。つまり会員同士のつながりによるものが大きい・・・、私はそう考えています。地理的な都合で各支部の定例会やイベントへの参加が難しい方もいらっしゃると思いますが、昨年度は四国支部が設立され、今年度は中国支部の設立も検討されています。お近くに活動の場が無ければ作ることもできますので、是非ご相談ください。

今年度は、できるだけ九州以外の活動に参加し、会員の皆様と直接交流させていただくことで、今後JISTAがあるべき姿を模索しそのあるべき姿に近づけるよう会運営をしていこうと考えていますので、よろしくお願いいたします。

広報・渉外担当より

今年度、広報・渉外を担当する、富沢と申します。JISTAの副会長職も担当しております。情報発信、共有を中心に、会員の皆様にお役に立てるような施策を考え、実行していきたいです。どうぞよろしくお願い申し上げます。今回のニュースレターでは、各地域の支部長から、あいさつ文を頂戴しております。紙面の都合で、今回は中部支部から西にある地域の情報をお伝えします。また、紙面の後半では関東支部、四国支部から1月、2月に行われたイベントの報告と写真を掲載いたしました。充実のイベントが、全国各地で行われておりますので、会員の皆様は、お気軽にご参加くださいませ。

JISTA最新情報: <http://www.jista.org/>

中部支部

支部長の藤田でございます。中部支部は主に名古屋市の近郊を拠点として活動しており、定例会は偶数月の土曜日開催しています。また、恒例となりましたITストラテジスト試験対策勉強会を一般向けに開催したり、大学で寄附講座を開催したりと社会貢献活動に力を入れており、昨年からは商店街活性化PJにも参画する等、より活躍の場を拡げています。近年は新しいメンバーも増え、30人強の会員が中部支部で活動しております。何かと忙しいメンバも多いですが、メーリングリストやFacebookグループなどをうまく活用し、会員一人一人に活躍の場を提供できるよう、今年度も更なる活性化を図っていききたいと考えています。

関西支部

支部長の岡室です。関西支部は定例会を中心に活動し、毎月10～30名の方にご参加いただいています。定例会では月替りで皆さんに発表をご担当いただき、ITはもちろんマーケティングや業界の裏話など多岐にわたって話題を共有しています。更に定例会後の懇親会も定例会以上に盛り上がり、色んな交流を楽しめる場になっていると思います。様子はブログ(<http://ameblo.jp/jsagw/>)で公開していますので是非ご覧ください。また、今年度はJISTA全国大会を関西で行います。ITストラテジストの立場から様々な話題提供が出来るような大会にしたいと思います。たくさんの方のご参加をお願いします。

中国地区

地域リーダーの諸葛です。中国地区では、広島を中心に有志メンバーが集まって支部の立上げに向けた検討をしている最中です。定例会は奇数月の第2土曜日に広島の中四国MS機構様の交流室をお借りして定期的を開催します。定例会では支部立上げ検討だけではなく、事例紹介などの情報交換や他支部で行われた勉強会等の情報共有を実施しています。真面目な論議を終えた後は懇親会に繰り出し、さらに「深い？」話で親睦を深められます。

また、関西圏の他の関西支部、九州支部、四国支部の中間に位置する土地柄もあり、他支部とのコラボ企画も検討しています。

四国支部

支部長の秋田です。去年設立されたばかりの四国支部は、まだ小規模ですが精力的なメンバが粒ぞろいです。昨年11月を皮切りに2ヶ月に1度のペースで四国各県において、知的刺激を得られるようなイベントを企画・実施してきました。また、任意参加ですが、前夜祭と称した開催県の観光・体験企画が実施され、こちらを楽しみに四国外から足を伸ばしてくれる参加者も増えてきました。イベント参加者は(同意の下ですが)もれなく四国支部員になれますよ(笑)。興味が沸いてきた方は、是非、JISTAのHPにある四国支部のページをご覧ください。

http://www.jista.org/modules/area/index.php?cat_id=47

九州支部

支部長の岩本と申します。九州支部では、主に毎月第4土曜日に福岡市中央区のAIP Cafeで定例会を行っています。各月異なるテーマで発表を行っていて、昨年では「BI」、「データサイエンティスト」などのテーマがありました。

支部メンバーは様々な業種の方が集まっていますが、定例会のテーマも多彩で相互研鑽をしています。福岡以外での定例会も予定していて、昨年6月には鹿児島市内でITC鹿児島、SAAJ九州と合同で行い計41名の参加がありました。今年度はITストラテジストの認知も広げていけるよう、支部広報やゲスト参加型のイベント開催にも力を入れていきたいと思っています。

次ページ以降、関連写真あり！

関東支部 活動報告

関東支部では1月25日(土)、26日(日)に「箱根合宿」を開催しました。参加者は8名、場所は塔ノ沢の旅館「一の湯」です。参加者に思いっきりアウトプットしていただくということで、初日はプレゼン大会、二日目はビブリオバトルを実施しました。プレゼン大会では「輪」をテーマに工夫を凝らしたプレゼンが繰り広げられました。

「輪」から発想した蝶・花・取説・技術・オートバイ・Nike Fuel Band等々とバラエティな題材をそれぞれの視点でプレゼンした中から、iPhoneのみでプレゼン資料作成・発表をされた堀 伸二さん「技術の輪を繋ぐ」が内容・プレゼン技術ともに秀逸でチャンピオンに選出されました。

四国支部 活動報告

四国支部では1月26日(日)に「セミナー&コンサルワークショップ」を、高松市立ヨット競技場の会議室で開催しました。これは四国支部のコンサルティングプロジェクトチームの勉強会を、一般向けに拡張したものであり、JISTA 宣言にもある「情報戦略とシステム化計画の立案を通じ企業と社会の発展に貢献」の一端を担う目的です。午前中に行われた第1部では、SWOT分析とBSCによる中小企業向け経営戦略立案プロセスを講師の土屋隆氏よりご講演頂き、実際の経営戦略立案プロセスにおいて使用された具体例とともに、立案時のポイントやノウハウをお話頂きました。

関東支部 箱根合宿 写真1



関東支部 箱根合宿 写真2



四国支部 セミナー&コンサルWS 写真

